
 

ORDRE DU JOUR BUREAU N°10 

Jeudi 11 Mai 2023 à Roanne 
 

 
COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 

www.loirebasketball.org 

 

Elus présents : Antoine BEAL,  Jean-Jacques BERAUD, Jean-François BOURGEON, Nadine DELLA 

SAVIA, David LAMELA, Géraldine MONCORGE, Dominique MURE, Gilles SANFILIPPO, Claudine ZENTAR. 

Elus excusés : Cédric CHATELARD, Denis VINCENT 

Invités : Daniel DELLA SAVIA, Dylan SAVOI 

Invitées absentes : Marine LAREURE, Céline PICQ 

Approbation CR Bureau N°9 : approuvé à l’unanimité 

Voir Relevé de Décisions du Bureau 9 : OK 

Prise note Relevé de Décisions : NDS 

 
  
 PRESIDENT : 
 

- Agenda (anniversaires clubs = trophées : géré par DS) 

- Le 31 mai, bureau exceptionnel de la Ligue avec présence de tous les présidents de Comités  et 

de JP Hunckler, vice-président de la FFBB : JFB y sera. 

- Finales : PB et CZ se voient mardi matin pour affiner la présence des élus. 

- Charte U13 et U15 : 8 personnes nécessaires sur le we des 17 et 18 juin : listing de personnes 

qui pourraient l’assurer : 15€ les 3 matchs + indemnité km. 

- Juges uniques : appel aux arbitres et OTM CF + élus -> DM et CZ lundi  

- 1 dossier en discipline pour usage de faux 

 

SECRETAIRE  GENERALE :  

- Calendrier des visio sur la fin de l’année (EFMB le 24 mai à 19h pour présenter la nouvelle 

plateforme, licences après le 25 mai -> visio clubs le mardi 30 mai à 19h, visio présentation 

calendrier et règlements le mardi 13 juin à 19h->) 

- Commission électorale pour l’AG : DC + DS + CZ : vote à l’unanimité 

- Délégués AG fédérale + prépa AG CD 42 = textes pour début juin 

- Labellisation Camp Arbitres : DS fait la demande 

- Point sur les licences : 13 912 = 5840  F (42%) et 8072 H (58%) + 1374 contact (santé, OBE, CGB) 

- Proposition collaboration Handibasket 

- Récompenses :  

Récompenses 2022 non données à la soirée des vœux = 4 clubs concernés (BTS, ASMB, SCBVG, 

Pélussin) : que fait-on ? discrètement à l’AG 
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Récompenses 2023 : propositions du groupe de travail : 3 médailles d’Or du Comité, 3 médailles 

d’argent vote à l’unanimité. Cas particulier : Alain THINET : proposition de lui remettre un 

Trophée Exceptionnel à l’occasion de l’AG du 23 juin. Journée conviviale = cadeau pour Océane. 

 

DIRECTEUR ADMINISTRATIF :  

- Point RH sur les recrutements : N Franco partirait au 30 août = rupture anticipée – Validation du 

chargé de com Jules Grange de St Héand – Assistant commercial évènementiel en alternance : 

3 candidats au profil intéressant – Recrutement alternant BPJEPS : le proposer à Enzo Pluvy – 

CTA : peu de candidatures, propositions très concrètes vers le 17 mai – CT : très peu de 

candidatures et des personnes démarchées sans qu’elles ne donnent suite -> 2 profils sont 

intéressants, mais pas à 100%.  

- Point sur dossier ANS  pour subvention emploi CTA : dossier à rendre avant le 15 mai : ça 

devrait être fait par DS = 3 x 12 000 euros 

- Services civiques en 23/24 : OK pour un dossier sur un service civique  

 

 

TRESORIER : 

 

- Point sur la recette de la Fête du Mini : très bons résultats cette année.  

- Bilan au 31 mars donc il faut relancer des clubs, ce qui a été fait sur le BO. 

- Envoi tableau tarif des licences 23/24 : DS le met au propre et l’envoie mardi ou mercredi. 

 

 

MOYENS GENERAUX : 

- Bilan  et Etat des Lieux gymnases et terrains extérieurs : beaucoup de déplacements à travers 

tout le département : problèmes de protection sur le terrain extérieur d’Unieux Côte-Quart –  

- 9 sur 12 comités présents à la Réunion Salle et Terrains de ce samedi 13 à la Ligue. 

 

POLE FORMATION :  

- Statut des Officiels préparé par CC : cf Drive 

- GSF a remplacé JP sur l’évaluation des arbitres 

- Utilisation du Fonds de Développement de l’Arbitrage : recrutement d’un CTA 

- Opération de fidélisation des jeunes arbitres : CC a donné 2 noms  

- Liste sifflets 25 or sur la Ligue, 10 argent, 14 bronze pour le 1er juin. 

-  

- RIC : a-t-il lieu ou pas ? 

- Tournoi St Romain le Puy les 27 et 28 mai : we de finales régionales donc 12 filles convoquées 

- Idées à prendre dans le CD31 pour l’an prochain 

- St Jean La Bussière a fait un mail sur le « recrutement » tôt dans la saison de clubs 

« recruteurs » : le CD n’a pas la main ni la possibilité de lutter contre ces pratiques. JFB appelle 

la présidente de St Jean la Bussière. 
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POLE TERRITOIRE :  

- Bilan Fête Mini : très belle fête avec beaucoup de remerciements adressés à Dylan, mais ce 

n’est pas son  poste de travail. Attention à la protection des panneaux ! Beaucoup plus de 

bénévoles pour installer que l’année précédente, mais pas suffisants quand même. Manque 

d’aide de la ville de Roanne par rapport à Saint-Etienne ! Réunion de débrieffing prévue avec la 

mairie de Roanne, à faire rapidement. 

- Forum mini basket à Pornichet fin août : NDS y participera. 

- Problèmes de clubs qui ont quand même fait jouer les enfants le samedi 6 mai, clubs qui ont 

participé à la Fête du Mini : NDS leur fait un courrier ou les appelle.  

- Fausse feuille de match faite par un club sur un match U9 (Grazac/St Jean Bonnefonds) : rappel 

au président de St Jean Bonnefonds par JFB. 

- Protocole Fair-Play Finales : groupe de travail : JFB, CZ et appel au CoDir  

- Fête mini 2024 décalée du mercredi 8 au dimanche 5 mai (problème : R5 de la phase 3 à décaler 

et à regarder lundi) 

 

 

POLE SPORTIF :  

-  Journée nationale 3x3 à Savigneux : propositions le 17  juin : structure extérieure pour un 3x 3 

initiation le matin avec les jeunes du club de Savigneux, et un tournoi l’après-midi. Enzo a 

commencé à réfléchir et il y sera avec Dylan. Prévoir des goodies et la sono à l’extérieur. 

- Gestion des FT : faire une remontée au trésorier. GM a l’extraction 

- 2 montées en N3 : La Ricamarie et Riorges – 2 descentes de N3 : Le Coteau et Lagresle - Pas de 

descentes de R3 en PR -  

- 8 juin : visio fédérale -> s’y inscrire et y participer = GM et MB 

 
 
QUESTIONS DIVERSES : 

Partenariat avec Décathlon sur les panneaux : vu la vétusté de nos petits panneaux, il faudrait vraiment 

en changer plus ! Il est impossible de continuer à utiliser ces vieux panneaux. 

Il faut acheter les 12 dont nous avons besoin ! 

Attention à la logistique ! 

 

La Secrétaire Générale       Le Président, 

Claudine ZENTAR        Jean-François BOURGEON 

 
 


